
   
 

  
 

Conseil d’établissement 
École de l’Odyssée 

 
 
Date :   Mardi 2 octobre 2024 
À :  18h30 
Lieu :  Salle Polyvalente 

   

Nom  Rôle  Présent  Absent  
Mme Jessica Audet Psychoéducatrice X  
Mme Karine Artun Parent    X 
Mme Janie Bazinet Enseignante X   
Mme Véronique Brassard  Directrice adjointe X   
Mme Chantal Comeau Parent  X   
Mme Jessica Bourgeois Responsable du service de garde X   
M. Éric Laflamme Directeur  X   
Mme Audrey Lefort-Ménard Enseignante X  
Mme Mélissa Lanthier Parent  X  
Mme Guylaine Lavoie Enseignante  X   
Mme Isabelle Auger Enseignante X   
Mme Rachel Poyeau Chery Parent  X   
Mme Amélie Gonthier Parent X   
Mme Tania Rolfe Parent X   
Mme Jimena Bernal Parent  X   
 

  
 

1. Ouverture de la réunion/ accueil et présences  

Ouverture de la rencontre à 18h38 par la présidente de l’année scolaire 2023-2024, Mme 
Comeau. 

2. Vérification de la procédure de convocation et du quorum 

Nous avons quorum. 

3. Questions du public 

N/A – pas de public présent 

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Tel que proposé par Mme Janie Bazinet, l’ordre du jour est adopté à l’unanimité. 
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5. Nomination d’une secrétaire 

Il est proposé par Mme Lavoie que Mme Véronique Brassard soit la secrétaire. 

 

6. Adoption du procès-verbal de la réunion du 4 juin 2024 et suivis  
 

Le procès-verbal du 4 juin 2024 est adopté à l’unanimité tel que proposé par Mme Lavoie. 
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7. Calendrier des séances du conseil d’établissement pour l’année 

Nous convenons des dates suivantes pour les 4 autres rencontres du CÉ : 

Lundi, 2 décembre 2024 

Mercredi, 5 février 2025 

Mercredi, 23 avril 2025 

Mardi, 3 juin 2025 

 

8. Élection à la présidence et à la vice-présidence 

Mme Chantal Comeau est élue présidente à l’unanimité. Mme Mélissa Lanthier est élue vice-
présidente à l’unanimité. 

 

9. Délégué et substitut au comité de parent 

Mme Chantal Comeau poursuivra son mandat au Comité de parents. Mme Mélissa Lanthier sera 
substitut au comité de parents. 

Elles sont élues à l’unanimité. 

 

10. Règles de régie interne 

M. Laflamme a envoyé les documents à l’avance afin que tous les membres puissent les regarder 
avant leur approbation. M. Laflamme nous présente le principal changement : la documentation 



   
 

  
 

doit être envoyée 7 jours à l’avance à tous les membres du conseil. Pour le reste, le document reste 
le même que l’an dernier. 

Il est proposé par Mme Rolfe que les règles de régie interne soient approuvées. Approuvé à 
l’unanimité 
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11. Rapport annuel 

M. Laflamme nous présente le rapport annuel 2023-2024. Il en profite pour réexpliquer les 
différents objectifs du projet éducatif ainsi que les résultats de la première année d’implantation de 
notre plan d’action. 

Mme Bazinet propose que le rapport annuel 2023-2024 soit adopté tel que présenté. Adopté à 
l’unanimité. 
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12. L’achat de la licence de Netfrançais  

Mme Nancy Fosse demande au CÉ d’approuver qu’une contribution de 7,19$ par enfant, pour  

l’utilisation de Netfrançais, soit demandée aux parents. 

Mme Poyeau propose que le CÉ approuve les frais demandés aux parents. Approuvé à l’unanimité.   
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13. Classe extérieure 

M. Laflamme nous mentionne que l’espace de classe extérieure est terminé à 95% pour un total de 
près de 50 000$. Il y a plusieurs roches, des assises, un tableau extérieur et il reste des tables à 
recevoir. 

14. Formation obligatoire 

Un lien internet sera envoyé aux membres. 

 



   
 

  
 

15. Autres sujets 

14.1 Correspondance de la présidente 

Pas de correspondance 

14.2 Comité de parents 

La première rencontre de l’année scolaire 2024-2025 sera le 9 octobre prochain. 

14.3 Nouvelles de l’OPP 

L’OPP a aidé pour la journée de la photo scolaire. L’OPP sera également présent pour l’activité 
de l’Halloween.  

L’OPP demande l’autorisation d’aller chercher des commanditaires pour les élèves de l’école. 

Il y aura une première réunion de l’OPP le mois prochain. 

14.4 Informations du service de garde 

Il y a eu une première journée pédagogique. Il y a eu la pomme en 3D en Lego. Il y aura une 
maison hantée organisée par chacun des groupes du service de garde pour la journée de 
l’Halloween.  

L’inscription des journées pédagogiques se fera maintenant via le Bonjour Parents. 

14.5 Informations des enseignants 

Très beau début d’année scolaire où nous avons pu faire la connaissance de nos élèves. 

Il y aura de la robotique : la programmation sera vécue par le troisième cycle et ensuite, après les 
vacances des fêtes, ce sera au tour des élèves du deuxième cycle. 

Il y a une chanson Culture à l’école qui a été filmée et le lien sera disponible dans le Bonjour 
Parents. 

 

16. Bilan de la rencontre 

Le Conseil d’établissement souhaite remercier Mme Chantal Lessard pour ses nombreuses années 
d’implication au sein du conseil d’établissement.  

D’avance, bonne journée des enseignantes qui aura lieu le samedi 5 octobre prochain. 

 

17. Levée de l’assemblée 

La séance est levée à 20h15 à la suite de la proposition de Mme Comeau, appuyée par Mme 
Lavoie. 
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Chantal Comeau, présidente  Éric Laflamme, directeur 

 


